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La oposición cree que los presupuestos
de 2.066 millones están inflados
• EI equipo de gobierno los califica como inversores, con una cifra q ue ronda
los 735 millones ase ura ue la artidas resu uestarias serán a licadas correctamente^Y g q p p p p
LOLA NARANJO
DON BENITO-VILLANUEVA

La corporación dombenitense
aprobó, en la sesión plenaria del
pasado viernes, con los votos favo-
rables del equipo de gobierno y en
contra de I'P e IU, el presupuesto
de la localidad para el presente
año, que asciendea casi dos mil
sesenta y siete millones de pesetas.

Tanto Juan Carlos Muñoz, del
I'P, como Alvaro García-Adámez,
de lU, coincidieron en señalar que
estos presupuestos están inflados,
y que en algunos puntos, segím
Muñoz, son muy optimistas, cali-
ficándolos de continuistas, al
tiempo que se prevén, indicó,
setenta y cinco millones de intere-
ses que, probablemente, las opera-
ciones de tesorería harán que se
incremente esta partida.

Muñoz señaló que los presu-
puestos están inflados no tanto en
los gastos como en los ingresos
"respecto a lo que realmente es
recaudable, porque desde hace
muchos años no se hace un sane-
amiento de todas estas partidas de
pendiente de cobro a favor del
Ayuntamiento, por lo que estamos
harajando cifras irreales".

MEDIDAS PARA AHORRAR
I,as inversiones del Feder y la
Junta podrían permitir, dijo, el
saneamiento financiero de la enti-
dad, al ahorrar intereses, lo que
permitirá ingresos millonarios en
el Ayuntamiento. Además, otra de
las actuaciones, que es el momen-
to de hacerla, es, dijo, destinar
más recursos a ganar puntualidad
en el pago a los proveedores, ya
que el retraso supone más gasto
para el Ayuntamiento, no aho-
rrando.

Muñoz destacó la línea conti-
nuista del presupuesto, con gastos
inamovibles, pero no "somos
capaces de pagar todas las deudas
que contratamos con los bancos, y
somos unos auténticos morosos
en el pago a los proveedores, pero

En un mes
podría ponerse
en marcha
la nueva zona
de Santa Justa

L.N. q En el plazo de un mes
aproximadamente podrían
ponerse en marcha las nuevas
instalaciones del hospital
municipal Santa Justa de Villa-
nueva, que estará dotado de
dos nuevos quirófanos, cerran-
dose los actuales, así como
veinte nuevas camas, añadidas
a las cuarenta ya existentes.

Según explicó Alfonso Mejí-
as, concejal responsable de
personal y régimen interior,
esta ampliación y adecuación
de los servicios está íntima-
mente relacionada con la fun-
ción social que tiene este hos-
pital, ya que se quiere prestar
un mejor servicio al ciudadano
e incrementar las prestaciones.

A estos nuevos servicios
habría yue añadirle el nuevo
convenio, pendiente de suscri-
birse, que se va a firmar con el
Insalud, que permitirá incre-
mentar los ingresos del centro
"ya que con lo que actualmen-
te paga el lnsalud es muy difí-
cil mantener el hospital".

Entre las novedades que se
introducirán en el hospital,
señaló Mejías, destacó dos
nuevos quirófanos, uno para
intervenciones con anestesia
local y el otro para total. En la
planta baja de la nueva área
estarán los despachos de admi-
nistración así como sala de
estar, para pacientes y enfer-
mos, de la que carece el hospi-
tal. Así mismo se introducen
dos novedades, indicó Mejías,
una sala de rayos X, inexisten-
te actualmente, así como otra
estancia destinada al concierto
con una mutua para reconoci-
mientos médicos y accidentes
laborales, que incrementará los
ingresos del hospital.

Dentro de los nuevos servi-
cios, a los que se ha incorpora-
do recientemente el de las
intervenciones de oftalmolo-
gía, se contará en breve con un
servicio de ginecología.

El principal objetivo de estos
nuevos servicios, señaló Mejí-
as, es contar con más pacientes
en el centro, lo que supondría
unos mayores ingresos en el
centro, y mejorar el concierto
con el Insalud. Con esta nueva
situación, agregó, se está estu-
diando si es necesario incre-
mentar el número de trabaja-
dores del centro.

Mejías señaló que es impor-
tante mantener este centro por
la labor social que realiza, al
tiempo que contribuye de
forma notable a la reducción
de las listas de espera del hos-
pital comarcal, sobre todo en
intervenciones menores.

Respecto a la inversión,
Alfonso Mejías indicó que no
estaba aún cuantificada, ya
que los acondicionamientos
que se han Ilevado a cabo
hasta ahora han sido realiza-
dos por el propio Ayuntamien-
to, que es el tutelar del hospi-
tal, y han trabajado en la
adecuación diferentes servicios
técnicos del propio Ayunta-
miento.
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a la vista del presupuesto, no hay
intención de hacerlo, que si se
hiciera mejoraría la situación
financiera del Ayuntamiento".

RAPIDEZ EN APROBARLOS
Por su parte, Alvaro García-Adá-
mez se sorprendió por la rapidez
con que el equipo de gobierno ha
presentado estos presupuestos,
cuando generalmente se aprueban
en octubre o noviembre, pero este
año, con las elecciones, ya están
elaborados, criticó.

En opinión del responsable de
IU, esta actitud es una muestra
más de cómo se funciona en
democracia "y habrá que estar al
loro para que esta cantidad presu-
puestada no desaparezca de aquí a
a mayo". Los gastos, agregó, en
este presupuesto son iguales a los
de otros años y todas las concejalí-
as han incrementado su gasto. IU
argumentó su voto en contra por-

yue considera que el Ayuntamien-
to no va a conseguir el dinero pre-
supuestado. EI endeudamiento es,
indicó, "atroz, y la deuda debe ser
espeluznante, se incrementa con-
tinuamente, y no se arbitran
medidas si no para reducirla, al
menos para contenerla".

INVERSOR

I'or su parte, el portavoz socialista,
Julio Carmona indicó que la opo-
sición nunca está de acuerdo, ya
que si se somete a votación el pre-
supuesto "pronto, malo, y si lo
hacemos más tarde, también se
nos critica"

Carmona señaló que estos dos
mil sesenta y seis millones no van
a desaparecer en mayo, y el dinero
va a estar, agregó, invertido de
forma correcta. E1 presupuesto
estará controlado por la corpora-
ción hasta mayo, subrayó, "y la
nueva corporación que entre hará

lo que estime oportuno".
EI portavoz socialista indicó que

el presupuesto es inversor, ya que
la inversión prevista ronda los
setecientos treinta y cinco millo-
nes, incremento debido a las apor-
taciones del Feder y la Junta que
permitirán, dijo, mejorar las infra-
estructuras de la localidad en su
totalidad.

Ante las explicaciones de Car-
mona, tanto Muñoz como García-
Adámez coincidieron en señalar
que tanto los ingresos como los
gastos están ajustados a la conve-
niencia del momento, debido a las
elecciones, dijo Muñoz, aunque
menos que en otras ocasiones,
agregando García-Adámez que es
oportunismo electoral.

Por otra parte, en la sesión se
aprobaron las adjudicaciones defi-
nitiva de las obras del matadero
así como las calles Ancha y Arro-
yazo.

Una de las nuevas calles de Villanueva llevará por
nombre "Hermandad de Donantes de Sangre"
L.N. q AI igual que la corporación
dombenitense, la villanovense
celebró una sesión ordinaria en la
noche del pasado viernes, en la
que el punto de ruegos y pregun-
tas fue el más interesante de todos
los debatidos, que fueron práctica-
mente de trámite.

Entre los puntos debatidos, se
aprobó, con los votos favorables
del PSOE y PP los referentes a las
modificaciones puntuales al
I'GOU en el carnbio de usos en
polígonos industriales.

"1'anto el equipo de gobierno
como IU, aceptaron la nomina-
ción de tres nuevas calles de la
localidad, situadas en el Plan I'ar-
cial Número 5, donde reciente-
mente se han entregado cuarenta
viviendas. La propuesta fue de

nominar a una de las calles como
'Hermandad de Donantes de San-
gre', en reconocimiento a la labor
que este colectivo realiza. Así
mismo se acordó el nombre de
otras dos calles, que se ]lamarán
de 'La Solidaridad' y"Luis Chami-
zo'. En este punto, el PP propuso
que estas dos calles se Ilamaran
'Antonio Guisado Tapia', director
de la Coral, y'Doncel'. Aunque no
fue aceptada, el alcalde señaló que
se tendrían en cuenta y se utiliza-
rían para nominar a dos nuevas
calles cuando se creen.

RUEGOS Y PREGUNTAS
l?ste punto fue el que más interés
suscitó, sobre todo en el grupo
popular. Izquierda Unida sólo rea-
lizó una pregunta, por qué no se

contó con éllos para formar parte
del tribunal seleccionador de
treinta personas, para trabajar en
diversos trabajos financiados por
el Fondo Social Europeo. En este
punto, García Ramos señaló que
"consideré que la oposición estaba
bien representada por el portavoz
del PP".

l:l Portavoz popular, Francisco
de la Fuente, realizó una gran can-
tidad de preguntas y ruegos, entre
éllos volvió a solicitar las cuentas
del hospital Santa Justa, así como
una revisión total del PGOU, a lo
que el responsable de urbanismo
se negó, indicando que sí se pue-
den hacer modificaciones, y
actualmente, agregó, sólo yueda
un lugar que no se ha tratado el
'Charco del Bicho'. Así mismo, De

la Fuente pidió que se regule, ya
que hay varias líneas horizontales
en el suelo, el stop del paso a
nivel, ya que ocasiona múltiples
confusiones al no saber cuál de las
tres líneas es válida. A este respec-
to, Fernández Carmona señaló
que en breve se ha a regular el trá-
fico en este importante acceso de
la ciudad con semáforos automáti-
cos, evitándose así problemas.

De otro lado, el portavoz popu-
lar se interesó por el criterio que se
sigue para dar a las asociaciones y
colectivo de la ciudad. A este res-
pecto, el responsable de hacienda,
José Cardenal, incorporado ya a su
trabajo, le contestó que dichas
ayudas están consignadas en el
presupuesto y claramente especifi-
cado su destino.


